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Además, aseguró que se trabajará con tecnología de vanguardia
y se sumará  la inteligencia artificial.

La  Ministra  de  Seguridad  de  la  provincia,  la  Magister  y
abogada  Mercedes  Rus,  estuvo  visitando  el  departamento  de
 Tupungato, donde hizo un balance de lo que ha sido este año
2024 desde su gestión.

“A  nivel  nacional  hemos  tenido  un  cambio  rotundo  y  muy
concreto, lo que hizo que todo sea al principio de mucha
incertidumbre y temor, pero creo que ha sido un buen cambio,
ya  que  eso  nos  trajo  a  nosotros  como  ministerio  nuevos
desafíos”, comenzó  diciendo Rus.
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Además, agregó: “Yo creo que en lo macro estamos mejor y eso
 nos  lleva  a  nosotros  a  tener  muy  buenas  expectativas  a
futuro, incluso en lo que se refiere a la seguridad”.

“Nosotros,  cuando  asumimos,  nos  propusimos  fortalecer  a
nuestros policías y trabajar mucho en la prevención, que yo
creo es algo fundamental”.

“Estamos y vamos a seguir trabajando con muchos recursos y
tecnología,   estamos  ahora  terminando  un  año  con  un
presupuesto de bienes que es el más alto de los últimos diez
años  y  esto  permite  que  podamos  llegar  con  mejores
herramientas  a  cada  distrital  de  la  provincia”.

Respecto a la tecnología: “hemos y vamos a seguir trabajando
con tecnología de punta y vamos a implementar la inteligencia
artificial  para  sumar  más  y  mejor  tecnología  a  nuestra
policía”.

“Estamos  llegando  a  fin  de  año  y  estos  meses  son  muy
complicados, por la cantidad de personas que se movilizan
respecto a otras épocas del año, por eso a nivel policial
vamos a trabajar fuertemente en lo que tiene que ver con la
prevención y la seguridad de todos”, concluyó la Ministra,
Mercedes Rus.


